



REAL, ANTIQUÍSIMA, ILUSTRE Y VENERABLE
HERMANDAD DE NUESTRO PADRE
JESÚS NAZARENO DE "EL SALVADOR"

NOTA INFORMATIVA

Siguen en vigor las normas que se establecieron para el año 2024. A las **4:15 de la madrugada** del Viernes Santo **accederán al interior de la Iglesia los directivos de las Hermandades, los banceros, porta insignias y personal imprescindible.**

Los hermanos de tulipa de nuestra hermandad quedan convocados a las 5:00 horas en la puerta de la Esperancilla para acceder de forma escalonada al interior del templo antes de dar comienzo el cortejo procesional. Los hermanos del San Juan accederán a partir de las 5:30 y los de la Soledad a partir de las 6:00. Rogamos a todos los nazarenos **NO ACUDAN** antes de la hora en que han sido convocados para evitar problemas de aglomeraciones.

Como en años anteriores, la Junta de Diputación designará a un grupo de hermanos para que sirvan como apoyo a la Junta de Diputación para mantener el orden procesional siendo este grupo el que se encargará de organizar el acceso escalonado, ordenado y rápido de nuestros hermanos al interior de la Iglesia.

Rogamos a todos los hermanos de tulipa, que sigan las instrucciones de las personas designadas para acceder y colocarse en el interior del templo de una manera ordenada, rápida y paciente. Sabemos que son momentos de gran emoción pero es responsabilidad de todos cumplir las normas establecidas para evitar problemas de seguridad dentro de la Iglesia dado lo limitado del aforo.

En cuanto al final de la Procesión, se procederá como en años anteriores, es decir, los nazarenos de nuestra hermandad accederán al templo por el cordón de seguridad habilitado a tal efecto y abandonarán la iglesia de la manera más diligente y rápida posible.

Os pedimos a todos vuestra colaboración con el convencimiento de que los miembros de esta Hermandad han dado siempre ejemplo de compromiso y colaboración.

Se ruega a todos los hermanos que participen en el desfile procesional que lo hagan con la tradicional tulipa en las filas que escoltan a ambos pasos, sin colocarse ni delante ni entre ellos para no entorpecer ni afear el desarrollo del cortejo.

Se recuerda a todos los **banceros** que tienen que **abonar las cantidades pendientes antes del Viernes de Dolores, 11 de abril.**

Todos los banceros quedan convocados el sábado 12 de abril a las 9:00 horas para proceder al traslado de las andas al interior de la Iglesia.

Rogamos a todos aquellos hermanos que hayan sufrido modificaciones en las cuentas bancarias donde están domiciliadas las cuotas, hagan llegar a esta Junta de Diputación las nuevas cuentas ya que, tal y como establecen los Estatutos de la Hermandad, tres años sin abonar las cuotas son causa de baja.

Visita al Monumento. El monumento instalado en la capilla de la Esperanza estará abierto al público desde las 18:00 a las 24:00 horas del Jueves Santo y desde las 4:30 a las 17:00 horas del Viernes Santo.

*** CENA DE PUESTA EN ANDAS EL LUNES SANTO ***

Al no haberse celebrado la Procesión Camino del Calvario el pasado año, la tradicional cena de puesta en andas del Lunes Santo se sufragará "a escote" por parte de todos los hermanos asistentes.

El día, horario y lugar de la cena será el lunes 14 de abril a las 21:30 horas en el Mesón Los Alfares (Avenida de San Julián, 3-frenta al Hospital) y su precio será de 20 euros que se pagaran en efectivo en el mismo restaurante.

Este año y en adelante, la Hermandad quiere hacer partícipes a todos los hermanos de un nuevo formato de la tradicional entrevista "Añeja túnica del amanecer". A través del siguiente código QR, todos los hermanos podréis acceder a un breve vídeo resumen de dicha entrevista pudiendo leerla completa en los Cuadernos de Semana Santa.





Siguenós en redes sociales:

Facebook Nuestro Padre Jesús Nazareno de "El Salvador"

Instagram @jesusdelasseis

Youtube jesusdeelsalvador

Whatsapp <https://whatsapp.com/channel/0029VacqfSGDuMRcK5cdkk1e>

www.jesusedelsalvador.com